
≪合唱発表会・八田小合唱交流会≫ 

12 月 15 日に、埴原先生を講師に迎え、合唱発表会が行われました。今年度はカナリアホールをお

借りしての発表会でしたが、快適な環境の中で生徒も練習の成果が十分に発揮できたと思います。大

勢の保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。 

18 日には八田中を代表して 2 年生が、八田小学校に出向いて、合唱交流会が行われました。学年合

唱、学級合唱を披露した後、児童と一緒に八田小校歌を歌いました。児童の前で堂々とした発表でし

た。2年生ハナマル！ 

 

≪初任者研修閉講式≫ 

6月から本校が初任者研修実習校として、中北地区の 30名近い新採用 

教員に講義や授業を提供してきました。12月には研修の閉講式が行われ、 

新採用教員を代表して本校の青柳広太郎教諭が県教育委員会、市教育委 

員会に対して堂々と謝辞を述べました。4回にわたる研修をとおして、 

新採用教員が自信を持って教壇に立てるよう、微力ですがお手伝いがで 

きたのではと思っています。 

   

発行者 

校長 川手昌英 

2023年もいよいよ大詰め。中学校では 2学期終業式が行われ、各学年の代

表生徒が 1年間の反省と来年度に向けての抱負を発表しました。 
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≪R6年度生徒会執行部役員選挙・後期生徒総会≫ 

12月 6日には来年度の生徒会執行部役員を決める選挙がありました。選挙 

に先立って立会演説会が行われ、どの候補者も来年度の八田中をより良くし 

ていくための方策を力強く訴えていました。また責任者も、それぞれの候補 

者の良い点を具体例とともに、分かりやすく伝えることができました。2年 

生、1年生の新たなリーダーに期待します。 

また、13日には生徒総会が行われ、現執行部役員が取り組んできた事の成果 

や課題が示されました。その中で、八田中の 3本柱の 1つである部活動につ 

いて、今以上に活動を盛り上げていくための方策をその場で考え、各部ごと 

今後の取組内容を発表しました。従来の総会形式から少し形を変えての総会 

になりました。現執行部役員はこの総会をもって、活動が一区切りとなります 

現執行部のみなさん、1年間ありがとうございました。 


